



PRESSEMELDUNG

Hauptstadt Club Treffen BALLY WULFF lädt Mitglieder zum Treffen nach Liechtenstein

Berlin, 02.03.23. Der BALLY WULFF Hauptstadt Club kommt in Liechtenstein zusammen. Am 16. und 17. März 2023 versammeln sich dessen geschätzte Mitglieder im idyllischen Fürstentum, um sich über neu gewonnene Perspektiven, Produktneheiten und vieles mehr auszutauschen.

BALLY WULFF zu Besuch in Liechtenstein: Die Mitglieder des traditionsreichen Branchen-Clubs finden sich zum zweitägigen Meeting im Herzen Europas zusammen. Im Liechtensteiner Unterland stehen vor allem frische Impulse, die Produktneheiten von BALLY WULFF und der gegenseitige Informationsaustausch auf der Agenda. Gemeinsame Aktivitäten runden das Wiedersehen ab.

Übertriebenes Spiel kann zum ernststen Problem werden!

DLTB-Telefonberatung zur Glücksspielsucht in Kooperation mit der BZgA
Telefon: 0800 1 37 27 00 (kostenlos und anonym).

Wertvolle Austauschplattform

Im Fokus des kommenden Hauptstadt Clubs Treffens steht auch dieses Mal wieder der Dialog mit den Teilnehmenden. Das Feedback aus dem Markt ist für BALLY WULFF seit jeher ein bedeutender Schlüssel zum Erfolg. „Im direkten Gespräch mit unseren Mitgliedern über neue und bestehende Produkte werden wir wertvolle Einblicke in die Bedürfnisse unserer Kunden erhalten“, sagt Philipp Lorenz, Geschäftsführer von BALLY WULFF. „Darauf aufbauend können wir uns fortwährend noch zielgenauer ausrichten.“

BALLY WULFF – gelebte Tradition trifft modernes Entertainment:

BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH ist ein führendes deutsches Unternehmen im Segment der Unterhaltungselektronik und vereint die Bereiche Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Geldspielgeräten. Der Absatz der Produkte fokussiert sich auf den deutschen Markt, aber auch auf das Exportgeschäft mit dem Schwerpunkt Spanien. Zum Produktportfolio des Berliner Traditionsunternehmens zählen modernste Geldspielgeräte, die durch ihre zeitgemäße Optik, HD-Animation, Touchscreen und eine faszinierende Spielqualität überzeugen. Die Kernkompetenz liegt in der Entwicklung unterhaltsamer, kreativer Spielesoftware, die ihren Einsatz in gewerblichen Spielstätten, der Gastronomie aber auch bei lizenzierten Onlineanbietern findet.

BALLY WULFF bietet für die individuellen Bedürfnisse der verschiedenen Zielgruppen in den unterschiedlichen Segmenten jeweils das passende Produkt. Somit ist das Unternehmen eine wichtige Größe innerhalb der Freizeitbranche – selbstverständlich unter Beachtung eines umfangreichen, kontrollierten Spielerschutzes.

Bereits 1950 gegründet, konnte BALLY WULFF 2020 das 70-jährige Firmenjubiläum feiern. Derzeit betreibt BALLY WULFF bundesweit 9 Kundencenter und beschäftigt mehr als 200 MitarbeiterInnen.

Die international aktive APEX s.r.o. ist Mehrheitseigner der BALLY WULFF Holding GmbH und Thomas Niehenke ist geschäftsführender Mitgesellschafter. Die APEX-Gruppe produziert Geldspielgeräte für die internationalen Casinomärkte und betreibt weltweit eine Vielzahl von Casinos.

BALLY WULFF Games & Entertainment GmbH

Presse- & Öffentlichkeitsarbeit

Franziska Steinhöfel

Colditzstr. 34/36

12099 Berlin

Tel.: 030 - 290 234 633

E-Mail: presse@bally-wulff.de

Website: www.ballywulff.de

Übertriebenes Spiel kann zum ernststen Problem werden!

DLTB-Telefonberatung zur Glücksspielsucht in Kooperation mit der BZgA
Telefon: 0800 1 37 27 00 (kostenlos und anonym).